
★第７回らくたまカップ入賞者アンケート
2023年8月に行われましたらくたまカップは171名の参加でした。

その中で、入賞した生徒たちにお話しを聞きました★

今、何級

練習中

ですか？

そろばんで

頑張っていること

今回の大会の

感想をどうぞ！

次回の意気込みを

どうぞ！

段位

暗算４級

そろばん５級

段位

1級

7級

段位です。

段 一級

毎朝少しでも練習できるよう

に頑張っています。

日計連初段

日商3級

そろばん2級

暗算1級

そろばん1級をとること！

最近2級の

練習を始めました。

1級

一級

珠算1級 準1級 

珠算段位

暗算準1級

暗算を頑張って練習しています。

暗算が今よりもっと早くなることが目標です。

日計連1級合格すること

3年生までには1級を合格すること

掛け算、割り算を頑張っています

珠算初段の合格ラインをまだ一度も超

えていないので、超えられるように

練習を頑張りたいです！

他の人の点数がいい

なぁと思いました。

10月の試験で合格すること。

スピードをあげる

十段を目指しています。

点数を上げたい

一級のテストに合格する

もっと正確性を上げられ

るように頑張っている。
見取り算を伸ばすことを

目標にしています。

練習よりも点数が低

かったのは残念ですが、

初めてのらくたまカッ

プで目標にしていた学

年別入賞ができて、と

ても嬉しいです。

ビックリしました。

嬉しかったです。

微妙

くやしい😢

30位までに入れて、

やったあ！と思い

ました。うれし

かったです。

やったー！

点数取れな

かったけど

楽しかった

です！

前より上がったので嬉しかったです。

本当はもう

ちょっとできる

のに、と思い

ました。

いまいち

うれしかった

3位までに入れ

なかったので少

し残念でした。

次はもっとがん

ばろうと思いまし

た

兄に負けて悔しい

思ったより良い成績

でうれしかったです。

みとりの問題を

全部できるよう

になりたい

しっかり集中して

全問できるように

なりたいです。

次は700点以上を絶対にとる！

目指せ700点！
次も頑張るぞ！

今回よりも高い得点

を出したいです。が

んばります！！！

10位以内入賞

めざして頑張り

ます!!

次は700点を越して、10位以内に入るぞ！

今回の点数よりも100点

以上アップできるように、

練習を頑張りたいです！

800点以上

取りたいです。

乗除50問見取り32問まで

暗算で解けるようにする。

700点以上を目指す

練習を頑張ります

次は3位までに

入りたいです。

もっと兄との差を縮めたい

次は700点代を

目指します。


